
Der Umgang mit Markenrechten
Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 10. November 2006, 10:15

Zitat 

Original von Thorfynn Taake
Wir? Gar nicht! 

Na also.

Zitat 

Sverrike kenn ich nichtmal. Aber ich bin ja eh ein Newbie 

Sverrike wurde in die Mark von Esturien eingegliedert, aber der alte Chef hatte mal in etwa die
gleiche Signaturschrift. Auch die Farben waren ähnlich;)
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